



“Más presupuesto para seguridad, educación y salud para la ciudadanía”: Jorge Romero

Al encabezar una conferencia de prensa en la Cámara de Diputados, el presidente del Partido Acción Nacional (PAN), Jorge Romero, anunció que el partido, a través de su grupo parlamentario, presentará un presupuesto alternativo que plantea modificaciones equivalentes al 4.4% del presupuesto propuesto por Morena y sus aliados



“Este presupuesto nació mal desde la Ley de Ingresos, que es el origen de los recursos. Por eso, el PAN no solo dice que no, también propone cómo. Nuestra propuesta no es ingenua: modifica el 4.4% del presupuesto para priorizar lo que realmente importa a los ciudadanos”, afirmó Romero.

Acompañado por la coordinadora del PAN en la Cámara, Noemí Luna, el Vice Coordinador Elías Lixa y por diputadas y diputados del partido, Romero destacó que la propuesta redistribuye 416 mil millones de pesos hacia sectores clave



como salud, educación y seguridad, y no a proyectos como el Tren Maya o la Refinería Dos Bocas.

“Mientras se necesitan más vacunas, quimioterapias, hospitales o patrullas, Morena insiste en destinar 40 mil millones de pesos a un hoyo sin fondo como el Tren Maya y 136 mil millones al rescate de Pemex”, criticó.

Romero también señaló que el gobierno de la 4T ha incrementado la deuda pública a 8.3 billones de pesos, con un nuevo endeudamiento de 1.6 billones solicitado para 2025, de los cuales 1.1 billones serán usados para pagar intereses.

Por último, denunció que el presupuesto propuesto por Morena incluye recortes de 30 mil millones de pesos a servicios médicos, 36 mil millones a seguridad y más de 5 mil millones a instituciones superiores de educación, como la UNAM.

“Acción Nacional presenta un presupuesto alternativo que prioriza la seguridad, salud y economía. Es un presupuesto que realmente sirve a la gente, y lo defenderemos desde la dirigencia y en la Cámara de Diputados”, concluyó.

La coordinadora del grupo parlamentario del PAN, diputada Noemí Luna, enfatizó que la propuesta del PAN representa una modificación del 4.4% del total del presupuesto, equivalente a 416 mil millones de pesos, frente a los ajustes mínimos anunciados por Morena.

“No vamos a levantar la mano como los oficialistas que presumen un ajuste de apenas el 0.25%. Este es el dinero de los mexicanos, no de la presidenta ni de Morena, y debe usarse para dar soluciones reales a las necesidades de las y los ciudadanos”, aseguró Luna.

El vicecoordinador económico, diputado Héctor Saúl Téllez, explicó algunos recortes clave para lograr los 416 mil millones de pesos:



Reducción del 50% al presupuesto del Tren Maya: 20 mil millones. • Recorte del 10.8% al presupuesto de Pemex: 50 mil millones. • Ajuste del 36.7% a una partida opaca en la Secretaría de Energía: 50 mil millones.

Por su parte, el diputado Elías Lixa señaló que Morena subestimó intencionalmente el costo del barril de petróleo en la Ley de Ingresos, generando hasta 200 mil millones de pesos de libre disposición.

“Hoy presentamos una iniciativa para ajustar el precio del barril y garantizar que los excedentes tengan un destino claro: salud, educación y gasto social, no los caprichos del gobierno”, afirmó Lixa.

<https://lasillarota.com/nacion/2024/12/5/mas-presupuesto-para-seguridad-educacion-salud-para-la-ciudadania-jorge-romero-513225.html>